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Die Stadtverordnetenversammlung
- Gesundheitsausschuss -

  
Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 01. September 2009

Vorlagen-Nr. 09-F-01-0067

Ärztliche Versorgung in Wiesbaden
-  Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 20.8.2009 -

Im August 2008 wurde mehrmals in der Presse über zu erwartende Defizite in der fachärztlichen 
Versorgung berichtet. Gerade pflegebedürftige alte Menschen sind auf eine gute ärztliche 
Versorgung angewiesen. Die Vergütung haus- und fachärztlicher Leistungen wurde mit Wirkung 
zum 01.01.2009 neu strukturiert und die die spezifischen Bedarfe alter Menschen bei der 
Vergütung sollte durch die sog. morbiditätsbedingte Gesamtvergütung stärkere Berücksichtigung 
finden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Effekte die seit dem 01.01.2009 geltenden 
Strukturveränderungen in der Vergütung haus- und fachärztlicher Leistungen auf die Versorgung in 
Alten- und Pflegeheimen haben.

Beschluss Nr. 0048

1. Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Effekte die seit dem 01.01.2009 geltenden 
Strukturveränderungen in der Vergütung haus- und fachärztlicher Leistungen auf die 
Versorgung in Alten- und Pflegeheimen haben.

2. Der Magistrat wird gebeten, die Alters- und Pflegeeinrichtungen, die an der Sitzung des 
Gesundheitsausschusses am 28.10.2008 zum gleichen Thema teilgenommen haben, zu 
ihren Erfahrungen zu befragen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,     .09.2009
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Abt
Vorsitzender
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Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,     .09.2009

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,     .09.2009
    - 16 -

Dezernat VI
mit der Bitte um weitere Veranlassung Dr. Müller

Oberbürgermeister
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